PERIÓDICO

**EL PAÍS** 

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

08-05-2025

**LEGISLATIVO** 



## El nombramiento de Adrián Rubalcava como director del Metro desata el fuego cruzado en Morena

El sector más duro del partido critica la decisión de Clara Brugada a favor del polémico expriista. La presidenta Sheinbaum ha defendido el nombramiento



## ELIA CASTILLO JIMÉNEZ

México - 07 MAY 2025 - 22:00 CST

Adrián Rubalcava, recién nombrado director del Sistema de Transporte Colectivo de Ciudad de México, Metro, ha desatado un fuego cruzado entre la militancia de Morena. Con una carrera política que incluye hasta cuatro cambios de partido, Rubalcava llegó a Morena a través del PVEM, —partido satélite de Morena —, cargando a cuestas polémicas por presunta corrupción durante sus tres periodos de Gobierno en la alcaldía Cuajimalpa al frente del PRI y por su ostentosa fortuna. Todo esto ha llevado a una parte de la militancia morenista a cuestionar la decisión de la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Clara Brugada, que le ha dado el puesto.

Las críticas han aumentado porque además el expriista ha sido beneficiado por encima de perfiles leales a Morena, y por la falta de experiencia para un puesto que requiere de ciertas credenciales técnicas en materia de movilidad. El ruido de las balas guindas ha llegado hasta la presidenta Claudia Sheinbaum, que ha sacado pecho por el político apagando con ello los ánimos rebeldes dentro del partido. "Hay que darle una oportunidad a

PERIÓDICO

**EL PAÍS** 

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

08-05-2025

LEGISLATIVO



Adrián (Rubalcava). A todos esos que critican, a las personas se les evalúa en distintos momentos. Él toma la decisión de salirse del PRI y apoyar a nuestro movimiento", dijo la mandataria este miércoles en su conferencia matutina.

La defensa presidencial llega dos días después del Consejo Nacional de Morena, en la que se aprobaron nuevos lineamientos sustentados en la carta que la presidenta envió al partido en la que pide respetar los principios éticos fundacionales de la agrupación política: no mentir, no robar y no traicionar.

El nombramiento ha dividido opiniones en la agrupación política. Hay quienes lo consideran un buen perfil para asumir la alta responsabilidad que supone la dirección del Sistema de Transporte Colectivo, el más importante en la capital del país. "Es una persona con mucha experiencia en la administración pública y con mucha capacidad", comenta Gabriela Jiménez, diputada federal de Morena. En el otro lado, un puñado de morenistas, los llamados puros, han puesto el grito en el cielo. Además de considerar vergonzoso que se premie a Rubalcava con un cargo, sostienen que es un mal mensaje el respaldo de la presidenta cuando hace nada le leyó la cartilla a la militancia sobre los principios y el deber ser de los morenistas. La férrea defensa presidencial, apuntan desde este sector del partido, apunta a la posibilidad de que la orden para ponerlo en el cargo haya llegado desde Palacio Nacional.

El nombramiento de Adrián Rubalcava como director del Metro desata el fuego cruzado en Morena | EL PAÍS México